
 「熱中症に気をつけましょう」 

 暑い日が続いています。マスクについては、厚労省と文科省が作成したリーフ

レットをお配りいたしました。マスク着用の必要がない場面などご家庭でもお子

様と一緒に話し合っていただき、マスクを外すことが命を守ることにつながる場

面を確認していただきたいと思います。学校生活では屋外の運動場に限らず、プ

ールや屋内の体育館等を含め、体育の授業や運動部活動（中学校）登下校の際に

はマスクを外すように話しています。 

5 年生は、6 月 2 日 3 日と能勢にある豊中市立青少年野外活動センター「わっ

ぱる」に行ってきました。妙見山の登山をしたあと、山頂でお弁当を食べてから「わ

っぱる」へ。わっぱるでは、野外活動センター内でのオリエンテーリングを楽しみ、

飯ごう炊さんでカレーを作り、思い出の品として焼き板づくりを制作しました。 

能勢の自然を満喫しながら、登山に挑戦し仲間とともに過ごす時間を通して「相

互理解」を深めたり、理解することのむずかしさを感じたりしたと思います。林間

学舎で学んだことを学校生活にどう生かしていくか？ですね。期待しています。 

6年生は、6月 16日 17日と修学旅行で広島と岡山に行ってきました。一日目

は平和学習が大きな目標でした。学校全体で折った折り鶴を原爆の子の像に捧げて

きました。ボランティアガイドさんからお話を聞きながらの碑めぐりは戦争のこわ

さと悲惨さを感じとることができたと思います。平和への願いや思いが一層強くな

ったのではないでしょうか。二日目は岡山県牛窓のきれいな自然の景色の中でアク

ティビティを楽しみました。いかだ体験や魚さばき体験そして BBQをして最後に

備前焼と盛りだくさんのプログラムを参加者全員で元気に取り組むことができま

した。先日 23日の沖縄での「慰霊の日」に 2年生の平和の詩「こわいをしって、

へいわがわかった」に胸が熱くなりました。「…ほんとうにあったことなのだ た

くさんの人たちがしんでいて ガイコツもあった わたしとおなじ年の子どもが

かなしそうに見ている こわいよ かなしいよ かわいそうだよ せんそうのは

んたいはなに？ へいわ？ へいわってなに？……」原爆資料館でも 6 年生も同

じ体験をしたと思います。見るとこわい写真もありました。でも本当にあったこと

なんです。平和ってなに？と常に考え続けたいと思いました。 
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６月を振り返って 

5年林間学舎・6年修学旅行に行ってきました！ 
令和４年（2022年）６月３０日 

 

 のびゆくこどもの押印について  

 文部科学省より令和 2年 10月 20日付けで「学校が保護者等に求める押印の見
直し及び学校・保護者等間における連絡手段のデジタル化の推進について（通
知）」という文書があります。「……押印の省略及び学校・保護者等間における連

絡手段のデジタル化を進めることは迅速な情報共有を実現するとともに、学校・保
護者等双方の負担軽減にも大きく寄与するものである……」とあり、校内で検討し
た結果、今年度より保護者・担任・校長印はなくすことといたしました。通知表の
内容につきましては学年で話し合い、担任が責任をもって作成しております。   
また、最終的には校長が点検することについてはこれまで通りいたしますので、ご
了承ください。 

 7月の授業日数は、13日です。あっという間に１学期が終わりそうです。 

7月は 1学期を振り返りながら、自分の成長したこと、できたことやまだまだここ

をがんばる！がんばらなきゃ！と考えながら一日一日を大切にしてほしいと思いま

す。学習でわからないことをそのままにせず、自分から進んで先生に教えてもらう、

友だちに聞いてみるなど 7月は、「進んで学ぶ桜井谷っ子」になりましょう！ 

 個人懇談、ありがとうございました！ 

👈学校ホームページ

はこちらから 

 個人懇談、ご協力いただきありがとうございました！ 

 短い時間帯の中で、学校でのようすやご家庭でのようすを担任と話しあっていた

だいたと思います。お仕事の都合をつけていただくなど、午後 5時までに来校して

いただくことにご協力いただきありがとうございました。 


